
Es wurde im vergangenen Jahr ein Förderantrag für den Austausch der  
Straßenbeleuchtung mit 8 bis 10 m Lampen-Masthöhe gestellt. Nach Mitteilung des 
Ministeriums wurden alle Anträge auf Grund der Bundestagswahl zurückgestellt. 
Entsprechende Bescheide werden erst im Mai/Juni 2014 erfolgen, so dass die 
Arbeiten der Stadtwerke deshalb zurückgestellt werden. 


